

Sufre revés esfuerzo de terminar guerra Líbano

Beirut, julio 9 (Latin-Reuter). Los tenaces esfuerzos que se realizaron para poner término a la guerra que libran aquí fuerzas israelíes y guerrilleros palestinos sufrieron hoy un sorpresivo revés cuando Siria rechazó la idea de que la totalidad de los integrantes de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) sea trasladada a su territorio.

Un portavoz del gobierno sirio insinuó que Damasco estaría dispuesta a recibir a los dirigentes de la OLP pero añadió que no dispone de facilidades para albergar a los millares de combatientes de la OLP.

Mientras se divulgaba la noticia, las fuerzas israelíes que cercan Beirut y los hombres de la OLP atrapados en su interior libran intensos duelos de artillería y cohetes por quinto día consecutivo.

Pero las negociaciones entre la OLP, dirigentes libaneses y representantes de los Estados Unidos parecían haber logrado algún avance hacia un acuerdo que permita satisfacer la exigencia israelí para la erradicación de la OLP del Líbano, pero que también posibilite una retirada honorable para los irregulares.

Un dirigente palestino que visita Londres mencionó inclusive la posibilidad de que el acuerdo se conozca en las próximas 24 horas.

La declaración siria pareció propinar un rudo golpe a las tratativas, ya que Siria era mencionado como el más posible destino para la OLP y los palestinos han estado di-

Pasa a la página 45

Ejército de Guatemala mata a 78 subversivos

Guatemala, julio 9 (Latin-Reuter). El ejército de Guatemala informó que ha ultimado a 78 subversivos izquierdistas, incluyendo instructores, tras el descubrimiento hace tres días de un campamento subversivo en el baluarte provincial de los insurgentes del Quiché.

Ningún soldado resultó muerto en el operativo, dijo anoche el comunicado.

Agregó que un importante depósito de armas también fue hallado en el campamento, próximo a la aldea de Santa María Dolores, en esa montañosa provincia del noroeste del país.

Nueve voluntarios de la defensa civil resultaron muertos en dos enfrentamientos separados entre

las fuerzas de seguridad y los guerrilleros entre el miércoles y el jueves, dijo el comunicado.

Cinco perecieron el miércoles cuando patrullaban la aldea de Xetzac, en Chimaltenango, a 93 kilómetros al oeste de la capital. Los otros cuatro murieron combatiendo contra los guerrilleros en Baja Verapaz, al norte de Guatemala, ayer por la mañana.

Desde comienzos de este mes, cuando el presidente militar, general Efraín Ríos Montt, impuso el Estado de Sitio en Guatemala, el ejército ha descubierto tres campamentos guerrilleros en el Quiché, y ultimado a 174 insurgentes, dijo el comunicado.

Delegado OLP anuncia proximidad de acuerdo

Londres, julio 9 (Latin-Reuter). En las próximas 24 horas puede concluirse un acuerdo para el retiro palestino de Beirut, dijo aquí hoy un alto funcionario de la Organización para la Liberación Palestina (OLP).

Farouk Kaddoumi, vocero de la OLP para asuntos exteriores, dijo a periodistas: "faltan ciertas formalidades. El setenta por ciento del acuerdo ya está completo... en las próximas 24 horas podría estar listo".

Pero Kaddoumi dijo que la OLP reclamaba todavía que se permitiera a sus guerrilleros, sitiados por fuerzas israelíes en el interior de Beirut, marchar a Siria por tierra, con todas sus armas.

"Ellos propusieron que la guerrilla palestina salga por mar. Lo rechazamos. Hemos insistido en que debemos

llevarnos todas nuestras armas, livianas o pesadas", dijo.

Buques de la Sexta Flota de los Estados Unidos se encuentran en el Mediterráneo Oriental, pero la declaración de Kaddoumi pareció descartar un acuerdo de la OLP para que se use en el transporte de unos 5 mil guerrilleros que saldrían de Beirut.

Israel rechaza petición

La OLP ha insistido también en que quería mantener una presencia política en Líbano, lo cual fue rechazado por Israel. Todavía falta convenir el momento del retiro y

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERZA DE PAZ. Washington, julio 9 (AP). El presidente Ronald Reagan manifestó ayer, que mantiene firme su propósito de enviar tropas norteamericanas al Líbano, para supervisar el retiro de los guerrilleros de la OLP, porque las tropas escoltarán a los palestinos y constituyen una "fuerza de paz".

Grave indisciplina de 3 pilotos causa accidente

Brasilia, julio 9 (Latin-Reuter). Autoridades aeronáuticas responsabilizaron hoy de "grave indisciplina de vuelo" a los comandantes de tres aviones comerciales que se accidentaron recientemente en Brasil con un saldo total de 179 muertos y una veintena de heridos.

El Ministerio de Aeronáutica difundió esta noche las conclusiones a que arribaron las respectivas investigaciones, ordenadas oficialmente tras los desastres, ocurridos entre el 24 de mayo y el 12 de junio.

El comunicado dijo que quedó establecido, "sin duda alguna", que los tres accidentes fueron producto

de "fallas personales" de sus respectivos pilotos.

Señaló que el 24 de mayo, cuando un Boeing 737 de la compañía VASP cayó sobre las pistas del aeropuerto de esta capital, con 112 pasajeros y 7 tripulantes a bordo, su comandante erró "en la evaluación de la altura, en el momento del aterrizaje" y que intentó la maniobra a una velocidad "tres veces mayor de la normal".

Dos personas murieron y otras 20 resultaron heridas en el accidente del Boeing, que quedó partido por la mitad, salvando la vida la mayoría de los ocupantes "milagrosamente", dijeron entonces las autoridades.

Breves Internacionales

Duarte visita en privado al Papa

Roma, julio 9 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II recibió hoy en audiencia privada al ex presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, quien se encuentra en Roma, realizando una gira por las capitales europeas.

No trascendieron detalles del encuentro. El ex presidente y líder del Partido Demócrata Cristiano salvadoreño se reunió también con funcionarios del gobierno de coalición del primer ministro italiano Giovanni Spadolini.

Duarte dijo posteriormente, en conferencia de prensa, que su partido intentaba defender la democracia salvadoreña contra las fuerzas del extremismo de izquierda y derecha.

Agregó, que el actual gobierno de Roberto D'Aubuisson era sólo provisional y que el futuro de El Salvador se decidiría en las elecciones presidencial de 1983-1984.

España ayuda a refugiados salvadoreños

Madrid, julio 9 (AP). El gobierno español entregó al representante en Madrid del alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, 200 mil dólares destinados a ayudar a los salvadoreños refugiados en otras naciones, a causa del conflicto bélico de su país.

\$66 millones prestarán a C. Rica

San José, julio 9 (AP). El ministro de la Presidencia, Fernando Berrocal, anunció hoy que Venezuela otorgará préstamos a Costa Rica por un monto de 66.5 millones de dólares, para programas de mejoramiento de caminos y carreteras, construcción de viviendas y desarrollo de proyectos hidroeléctricos.

Veterano Vietnam amenaza matar al Pnte. R. Reagan

Chicago, julio 9 (AP). Un hombre que amenazó con matar al presidente Ronald Reagan, con un fusil de alto poder, comparecerá el miércoles en una audiencia judicial, se informó.

Michael S. Graner, de 32 años, veterano de la guerra de Vietnam, fue detenido el miércoles por un agente del servicio secreto y permanece en la cárcel con una fianza de 250 mil dólares.

Según se informó, Graner llamó ese día a la oficina del Servicio Secreto a las 2 de la madrugada y dejó grabado un mensaje en el contestador automático advirtiendo que iba a matar a Reagan "con un fusil de alto poder".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON PRESIDENTE PERUANO. Lima, julio 9 (AP). El presidente de Perú, Belaúnde Terry, conversa hoy, con 3 candidatas al reinado de "Miss Universo 1982". Ellas son:

Miss Inglaterra, Delia Dolan; Miss U.S.A., Terry Utley; y Miss Argentina, María Basile.